

dió en

a su casa
y con el

13, aún no
con "El
a en ese

in el que
agua Al-
as de la
regional
el Depar-
cipalidad

su padre
iloga, se
oncurso
s finales
s Zúñiga,
ro.
al cer-
onzález
Becerra,
ert Cid,
Moya.
destacó

mente en
a de las
l país, y
de Miss

era, la
medidas
nto de
pararse
con la
an que

porque
Angela

haly,
xana

del
te la

tran

Comienzan preparativos en Rancagua para "Chile Crea" en el mes de julio

Tras la designación de Rancagua como una de las sub-sedes del Encuentro Internacional del Arte, la Ciencia y la Cultura por la Democracia en Chile, se comenzará en el día de mañana con los preparativos de este importante evento, en coordinación con el Comité Chile-Crea.

Por tal motivo, el comité rancagüino, constituido por Luis César Fernández, Gonzalo Muñoz Otárola y



El cantante catalán Joan Manuel Serrat, cuyo ingreso a Chile ha sido prohibido con anterioridad, sería uno de los protagonistas de un encuentro científico y cultural a realizarse en Rancagua y otras cuatro ciudades del país en el próximo mes de julio.

Manuel Berríos Saleh, ha invitado para mañana a las 20 horas a una reunión de trabajo en Gamero 761 a diversas instituciones ligadas con la actividad cultural en Rancagua, como la Corporación Cultural dependiente de la Municipalidad, el grupo "Los Inútiles", la agrupación "Santa Cruz de Triana", la totalidad de los consejos regionales de los Colegios Profesionales y los departamentos culturales de todos los sindicatos y de la Zonal El Teniente, entre otras entidades.

La importancia de este evento radica en que se espera que a Chile lleguen una importante cantidad de científicos, escritores, músicos e intelectuales cuyos méritos han sido ampliamente reconocidos. De hecho, alrededor de una decena de ellos son premios Nobel, en diversas categorías.

UN ENCUENTRO DE SOLIDARIDAD

Además de los científicos, entre los artistas destacan el colombiano Gabriel García Márquez, el poeta y ministro de Educación nicaragüense Ernesto Cardenal y el cantante español Joan Manuel Serrat, cada uno de los cuales ha tenido fuertes declaraciones en contra del actual régimen chileno, pese a lo cual existe optimismo en cuanto a que se les permita el ingreso al país.

En el encuentro que se efectuará entre el 11 y el 17 de julio en Santiago, Rancagua, Valparaíso, Antofagasta y Concepción, cada una de estas personalidades ofrecerá charlas y participará en encuentros en estas ciudades, de acuerdo a un programa que se está analizando en Santiago.

Gonzalo Muñoz indicó que uno de los objetivos del evento, además de su importancia desde el punto de vista cultural, es que estas personas que han solidarizado desde el extranjero con los problemas que se viven en Chile, puedan hacerlo ahora en tierra nacional.

Nuevo equipamiento para Hospital Regional

Una serie de equipos, que buscan mejorar el rendimiento y la seguridad en la atención al paciente, recibirá el Hospital Regional de Rancagua como parte del plan extraordinario de equipamiento para centros hospitalarios del país anunciado por el ministro de Salud, Dr. Juan Giacconi.

El secretario regional ministerial de Salud, Dr. Guillermo Mejía Gutiérrez informó que entre los equipos que llegarán se cuentan un Uretroscopio y Renoscopio, que permite la operación de extracción de cálculos renales a través de la uretra, ya sea masculina o femenina, lo que significa acortar el período operatorio en forma considerable, ya que no se hace intervención en la pared abdominal.

Se contempla la compra de dos mesas de operaciones con cubiertas transparentes a los rayos, con el objeto de poder radiografiar durante el acto operatorio, especialmente en el caso de vesículas.

También se dotará al Hospital de un Dermatólogo, que permite al cirujano trabajar con mayor

rapidez y seguridad en casos de injerto.

Para el servicio de Medicina del centro asistencial llegarán un Ecocardiógrafo y un equipo completo para hacer el Test de Esfuerzo. Este equipo cuenta con un Electrocardiógrafo, Equipo de Esfuerzo (Bicicleta Ergométrica), Destibrilador y Monitor Cardíaco.

Esto implicará hacer un diagnóstico precoz de enfermedades coronarias con estricto control sobre el paciente mientras se realizan las pruebas.

Por último se comprarán Espirómetros y Oxímetros, para el estudio de las afecciones broncopulmonares, un Amnioscopio Monitor Cardíofetal, Electrocardiógrafo portátil y un autoclave de óxido etileno.

El Dr. Mejía agregó que la Secretaría Ministerial solicitó al Ministerio de Salud completar el equipamiento con otro instrumental -muy complejo- para operaciones de otorrinolaringología bajo microscopio y se espera conseguir los fondos en el presente año.